



子供の家幼稚園 2024.7.31

梅雨も明け、毎日とても暑い日が続いていますね。今月は主に水遊び・プール遊びを楽しみました。プールやタライの中に入って水遊び用のおもちゃ遊びを満喫したり、水風船やシャボン玉・泡遊びなど色々な感触も楽しんでいる子ども達です。裏のデッキにある水遊び用の滑り台も人気で、みんな水着のまま何回も嬉しそうに滑っていますよ。8月も毎日プール遊びを楽しみたいと思います。また、お友だちとの関わりも少しずつ増え、物の貸し借りや順番を守ることも遊びの中で学んでいるようです。

トイレトレーニングも引き続き頑張っています。プール遊びの前後や給食後・午睡後などにオマールでのおしっこに挑戦中です！午睡前までパンツで過ごせるようになったお友だちもいます。同じ学年でも月齢やタイミングなどが異なるので、一人ひとりに合わせて少しづつ進めていきます。お家



.....☆おしらせ・おねがい☆.....

*水着の準備ありがとうございました。ご協力に感謝です。

*暑さや疲れで体調を崩しやすい時期となります。前日などに体調不良の症状（発熱・嘔吐・下痢等）が見られた時には、登園時または連絡帳などで必ずお伝えください。

*8月から石森梨紗（いしもりりさ）ちゃんが入園します。宜しくお願いします。

